

# Monster

Von otakukid

## Prolog: Prologe

Monster. Gezeichnete. Verstoßene Gottes. Des Teufels Kinder. Blutsauger. Vampire. Als Hirngespinnst wurden sie damals abgespeißt.

Was keiner wusste, sie existieren wirklich.

Amüsierten sich über die Legenden und Mythen die über sie erzählt wurden.

Seid Jahrtausenden lebten sie mit der Menschheit zusammen, haben sich ihnen etwas angepasst, um nicht aufzufallen.

Allerdings gibt es auch Ausnahmen unter ihnen, die meinen sich nicht anpassen zu müssen.

Sie wurden von den Vampiren verstoßen und getötet. Jeder, der zu dieser Familie gehört, würde bedingungslos getötet werden.

Vampire waren keine Einzelgänger. Nur in Gruppen konnten sie überleben und jeder, der dieser Gruppe in den Rücken fällt, hat kein Anspruch mehr auf Leben.

Eines Tages jedoch wagte es sich ein Vampir aus der Gemeinschaft auszutreten. Er wollte nicht mehr dieses Eintönige Leben leben. Er wollte seine Freiheit. Das machen was er wollte.

So kam es, dass die Gruppe der Vampire begannen ihn zu jagen.

Über Jahrhunderte waren sie ihm auf der Spur, bis er sich eines Tages in einem Menschendorf niederließ und dort begann wie ein ganz normaler Mensch zu leben.

Ihm gefiel es, wie liebevoll die Menschen miteinander umgingen.

Eines Tages dann lernte er eine junge, hübsche Frau kennen, als er sie späten Abends in einer Gasse vor ein paar Halbblütern rettete.

Nach einiger Zeit lernten sie sich kennen und lieben und sie wollte ebenfalls ein Vampir werden.

Die Ewigkeit wollte sie mit ihm verbringen.

So kam es, dass sie ebenfalls zu einem Vollwertigen Vampir wurde.

Ein halbes Jahrhundert später war bereits das erste Kind unterwegs. Beide waren glücklicher den je.

Als ihr Sohn Itachi in einer stürmischen Herbstnacht zur Welt kam, hätte das Familienglück nicht hätte besser sein können.

Es vergingen zwei Jahrhunderte und das nächste Kind kündigte sich an.

Sasuke kam in einer stürmischen Winternacht zur Welt.

Allerdings wurde die Familie ein halbes Jahrhundert später gefunden, weshalb sie von dort an auf der Flucht war.

Leider wurde der kleinste geschnappt und von den Vampiren gefangen gehalten.

Sie sahen großes potential in ihm, weshalb sie ihn zu einer Killermaschine ausbildeten.

Ein Jahrhundert später starben seine und Itachis Eltern bei dem Versuch Itachi vor

den Vampiren zu schützen, was ihnen auch gelang.  
Bekannt wurden sie unter dem Namen "des Teufels Kinder Kinder", die für ihre Familie einstanden.